



Remise de chèque de Forvis Mazars à
SOS Villages d'Enfants Monde © SOSVEM

Communiqué de presse

Luxembourg, le 13 juin 2024

Forvis Mazars à nouveau solidaire de SOS Villages d'Enfants Monde 5.000€ pour les populations du sud de l'Ethiopie

Le 11 mai dernier, quatorze collaborateurs de *Forvis Mazars* ont pris le départ du 17^e *ING Night Marathon Luxembourg* et tous ont fièrement franchi la ligne d'arrivée. Faisant suite à une démarche initiée lors de l'édition 2023 du marathon, la direction et les employés de *Forvis Mazars* ont souhaité donner une dimension solidaire à leur course en s'associant à *SOS Villages d'Enfants Monde*, partenaire humanitaire de l'événement pour la troisième année consécutive. Cette participation s'est transformée en un généreux don de 5.000€ remis à l'association luxembourgeoise pour soutenir un projet d'aide d'urgence face à la sécheresse dans le sud de l'Ethiopie. L'an dernier, le don du cabinet d'audit et de conseil avait permis de soutenir les populations au bord de la famine dans le Grand Sud de Madagascar.

Pour célébrer le succès des coureurs, le *Shadow Board* de *Forvis Mazars*, constitué de huit jeunes collaborateurs impliqués dans la stratégie de l'entreprise, a reçu fin mai dans ses locaux à Luxembourg deux collaboratrices de *SOS Villages d'Enfants Monde* pour leur remettre un chèque symbolique de 5.000€. Dans une atmosphère conviviale, Anne Schweizer, Responsable Partenariats, et Lisa Forrler, Chargée Communication et Collecte de Fonds, ont ainsi eu l'occasion de présenter le projet bénéficiaire. Elles ont chaleureusement remercié le *Shadow Board* et félicité les membres du cabinet engagés dans la course.

Les 5.000€ reviendront à un projet en cours dans la région d'Oromia en Ethiopie. Mis en place par l'association SOS locale, ce projet répond depuis 2023 aux besoins sanitaires et nutritionnels des populations touchées par une sécheresse récurrente, surtout les jeunes enfants, les femmes enceintes ou qui allaitent et les personnes âgées. Il renforce les capacités des services de santé des établissements de la région, en particulier l'hôpital de Yabello, propose un service mobile en zone rurale et dans un deuxième temps appuiera les moyens de subsistance des ménages à travers une approche agricole innovante et orientée vers une meilleure alimentation.